

金ケ崎町が 令和7年度「安全安心鍵かけモデル地区」 に指定されます。

1 鍵かけモデル地区って何？

泥棒の被害にあわないよう、お住まいの方が鍵かけを推進する地区として、警察署長が指定し、住宅に侵入して行われる盗みの被害の抑止を図るものです。



2 鍵かけはそんなに普及していないの？

住宅に侵入して行われた盗みの被害（空き巣など）は、令和6年中、県内で81件あり、そのうち59%を超える48件が、鍵をかけていませんでした。



奥州警察署管内（奥州市及び金ケ崎町）では6件の被害があり、うち5件が鍵をかけずに、被害に遭いました。

また、岩手県は、住宅だけでなく、車や自転車も鍵をかけずに盗まれる割合が高いです。

3 金ケ崎町の状況は？

令和5年度は住宅対象侵入窃盗の被害はありませんでしたが、令和6年度は、空き巣の被害が2件発生し、うち1件が鍵をかけずに被害に遭っています。

住宅対象侵入窃盗	令和5年度	令和6年度	前年比
空き巣	0件	2件	2件増加
忍込み	0件	0件	増減なし
居空き	0件	0件	増減なし
鍵をかけていなかった割合	—	50%	

- ※ 「空き巣」～家人等が不在の住宅の屋内に侵入し、金品を窃取するもの
- ※ 「忍込み」～夜間家人等の就寝時に住宅の屋内に侵入し、金品を窃取するもの
- ※ 「居空き」～家人等が在宅し、昼寝、食事等をしているすきに住宅の屋内に侵入し、金品を窃取するもの

4 鍵をかけたほうが良いの？

泥棒は、密かに手早く盗もうとします。

鍵がかかっている家とかかかっていない家があれば、鍵のかかってない家を狙って入ります。

鍵かけは、誰もができる防犯対策です。

鍵かけを徹底して、盗難被害を防ぎましょう。



5 何をすれば良いの？

住民の皆さんにやっていただくことはただ1つ、

鍵をかけること

これだけです。

「周りの家が鍵をかけないからかけづらい。」いえいえ、これからは鍵かけモデル地区ですから、**鍵をかけることが当たり前**なのです。

警察では、さまざま会合の場をお借りして防犯講話を行ってまいります。

鍵かけの効果は必ずあります。
是非、鍵かけモデル地区にご協力ください。



奥州警察署・奥州地区防犯協会連合会